



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

28/08/2014

ÉQUIPE DE FRANCE –COUPE DU MONDE 2014

IAN MAHINMI FORFAIT, KIM TILLIE RAPPELÉ

Victime d'un faux mouvement lors de l'entraînement de jeudi matin, Ian Mahinmi a ressenti une vive douleur à l'épaule gauche, l'empêchant de poursuivre la séance.

Le joueur a passé une IRM dans l'après-midi qui a révélé une lésion incompatible avec la poursuite d'une activité sportive.

Ian Mahinmi est donc forfait pour la Coupe du Monde 2014.

Le staff de l'Équipe de France a décidé de rappeler Kim Tillie qui a participé à 4 rencontres de préparation cet été. Il arrivera à Grenade vendredi dans l'après-midi.

Plus d'informations sur www.ffbb.com

Service de Presse FFBB

117 rue du Château des Rentiers - BP 403 - 75626 Paris Cedex 13 (FRANCE)

presse@ffbb.com - Fax : +33 (0)1.53.94.26.85 - www.ffbb.com

facebook.com/equipedefrancedebasketball - twitter.com/frabasketball - dailymotion.com/ffbb - youtube.com/francebasketball